

(1) 昭和29年8月20日

大館市役所

編集兼発行人
飯坂勇蔵

市の赤字克服三ヵ年計画

一日も早く健全財政に

火災による財政上の疲れは火災後一年か二年後に出てくるといわれています。市の場合も火災後一年余を経過した今日、赤字となつて財政面にシワよせされたと見ることができましよう、しかし、赤字は早急に克服しなければなりません。市で計画した赤字克服三ヵ年計画は議会で内容を検討中ですが、計画のあらましをお知らせしましょう。

◆赤字処理の全体計画
赤字処理は一ヵ年ではできません。そこで三ヵ年計画を樹てて

31年度三千五十二万余円
30年度三千三万余円
29年度三千五百九十三万

余円
と年次計画で赤字を解消して行くことになっています。

公立大館病院関係の赤字
五千五百二十七万四千円

は特定の見返り財源があります。その財源は

病院跡地
万吉川原敷地
五千五百坪

計五千百二十五万円
その他赤字一千六百四十

三萬円については、市有財産(宅地、家屋)の売却が

次の通りに予定されています。

宅地売却代
三千二百二十七万円

家屋売却代
四百九十八万円

売却予定の地区は

毎月2回発行

第二十四号

発行所秋田県大館市

大館市役所

編集兼発行人

飯坂勇蔵

土代金の第一回納入を月末

日として以後毎月分割して

納めて頂くことに予定して

います。

川中一本柳、二本杉下

万吉川原の土地は昭和三十年の三月まで。

住宅は昭和三十年の九月まで。

その他は昭和三十二年の三月まで、それぞれ分割

納入して頂く予定です。

◆結び

赤字七千百七十万円に対し

收入見込は八千八百五十万

円となり、一千六百八十万

円の剩余金が生じます。こ

の赤字財政を処理せんか。

赤字をなくそうではありませんか。

政策を克服することが市の

念願する所です。

この問題については、相当

の困難が伴うものと思われます。皆さまの御協力と御

鞭撻により一日も早く市

の赤字をなくそうではありませんか。

面に亘って緊縮財政をま

り、一刻も早く赤字財

政を克服することが市の

念願する所です。

この問題については、相当

の困難が伴うものと思われます。皆さまの御協力と御

鞭撻により一日も早く市

の赤字をなくそうではありませんか。

商業統計調査実施

九月一日で全市いつせい

県では商業統計調査規則に

基く昭和二十九年度商業統

計調査を九月一日全県一せ

いに行います。調査要領は

左の通り。

①調査期日 九月一日

②調査の範囲 卸売業及小

売業を営む各事業所商

店(以下商店といふ)

について調査。但し国

や公共企業体の事業所

法の調査とし、甲調査は

乙調査(①商店名②商店所

甲調査 ①商店名②商店所

所在地③従業者数④業名⑤

商品保管施設の面積⑥從

店の開設年⑦業名⑧売場面積⑨

業者数⑩資金借入先⑪商

品仕入先⑫商品の仕入及

実態⑬商品販売額⑭商品

販売先別割合⑮商品の

年間販売額⑯商品の手持

額⑰手数料その他のサ

ビス料⑱營業支出額⑲帳

尺貫法は

夏休み中に工事

二中と有浦小

この夏休み中に、第一

学校の更衣室や有浦小

の修理工事を行うこと

第三中学校の工事は一

年十二月三十一日限りで、

昭和三十三年限り

昭和二十六年に計量法が施

行され、計る場合の単位はメートル法を用いることに

なっています。尺貫法やヤードボンド法は昭和三十三

年十二月三十一日限りで、

昭和三十三年限り

昭和二十六年に計量法が施

行され、計る場合の単位はメートル法を用いることに

◆処分計画

理して行く三ヵ年の間に、

調査に先立つて①商店名

申込日午前九時~午後四時

には売却契約を完了して、

金利やその他の費用に充てることを予想しています。

赤字の処理は、市有財産の処分によつて解決しようとします。

うとするのではなく、市税の滞納を極力整理する

(東京)

別④従業者数⑤個人商店における常用労働者の有

無⑥業名の事項

調査の方法甲、乙調査

は市長が準備調査の結果

に基いて、統計調査員が

ます。入物を御持参下さい。

九月一日から十五日以内に

調査して県知事に結果

を提出

この調査は商業の実態をみ

きわめるためのもので、税

の資料には絶対しませんか

ら御協力の程お願いします。

第三中学校の工事は一

年十二月三十一日限りで、

昭和三十三年限り

昭和二十六年に計量法が施

行され、計る場合の単位はメートル法を用いることに

なっています。尺貫法やヤードボンド法は昭和三十三

年十二月三十一日限りで、

昭和三十三年限り

昭和二十六年に計量法が施

行され、計る場合の単位はメートル法を用いることに

なっています。尺貫法やヤードボンド法は昭和三十三

年十二月三十一日限りで、

昭和三十三年限り

昭和二十六年に計量法が施

行され、計る場合の単位はメートル法を用いることに